

Fecha: 21-02-2025 Medio: El Longino Supl.: El Longino Tipo: Noticia general

Título: Sercotec Tarapacá reafirma su compromiso con las pymes en 2025

Pág.: 20 Cm2: 706,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 10.800 No Definida

abilidad: No Definida

20 www.diariolongino.cl

El Longino

Viernes 21 de Febrero de 2025





Descentralización y equidad:

Sercotec Tarapacá reafirma su compromiso con las pymes en 2025

La institución reitera su dedicación al progreso económico y social de la región, impulsando la formación de un ecosistema emprendedor más sólido.

Con un enfoque en impulsar la competitividad y la sostenibilidad de los negocios locales, el Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) Tarapacá ejecutó más de mil millones de pesos en 17 iniciativas dirigidas a emprendedores, empresas y grupos asociativos durante 2024.

Desde programas que fomentan la digitalización hasta ideas que promueven la asociatividad y el emprendimiento, la dirección regional demostró ser un aliado estratégico para los actores locales, contribuyendo a la modernización y competitividad de la región.

Un hito relevante fue su incorporación al Comité de Desarrollo Productivo de la Región de Tarapacá, donde presentan los presupuestos de programas descentralizados, las listas de seleccionados, listas de espera y subsidios entregados para su aprobación. Esta participación refuerza el compromiso de la institución con la transparencia y el desarrollo territorial.

El director regional de Sercotec Tarapacá, Guillermo Vicentelo Lay, destacó el trabajo realizado y los avances. "En 2024 logramos impactar positivamente en el ecosistema emprendedor, a través de programas que promueven el desarrollo, la creatividad y el trabajo colaborativo. Para este 2025, seguiremos enfocados en impulsar la descentralización, la sustentabilidad, la equidad de género y la internacionalización de nuestras pymes, siempre con un enfoque colaborativo y estratégico".

INICIATIVAS EJECUTADAS

Entre los programas destacados se encuentran Crece, que brindó apoyo a 43 empresas para su crecimiento y consolidación, permitiéndoles fortalecer sus operaciones y ampliar su impacto en el mercado. Además, el programa Digitaliza tu Almacén benefició a 24 empresas con herramientas tecnológicas para modernizar sus

negocios, mejorando su eficiencia y competitividad.

En el ámbito del emprendimiento, Capital Abeja apoyó a 33 emprendedoras para iniciar sus negocios, promoviendo el liderazgo femenino en el ecosistema productivo. Asimismo, Capital Semilla entregó financiamiento a 40 emprendedores, permitiéndoles materializar sus proyectos.

En materia de asociatividad, se destacan iniciativas como el Fortalecimiento y Creación de Cooperativas, que benefició a 3 cooperativas, fomentando el trabajo colaborativo. En tanto, el Fondo de Desarrollo de Ferias Libres favoreció a 5 ferias, contribuyendo a su modernización y crecimiento. Además, el Fortalecimiento Gremial apoyó a 2 gremios en su desarrollo.

Finalmente, el programa Barrios Comerciales potenció 2 barrios comerciales, impulsando su dinamismo económico y atractivo para la comunidad. Además, el Punto MIPE realizó más de 2.500 atenciones, brindando asesoría y acompañamiento a micro y pequeños empresarios de la región.

